

Con un taller sobre la factura de la luz, Móstoles pone en marcha el Centro de Ecología Social

Fecha de publicación: 15/02/2017 0:00

Descripción:

- **Un mejor uso de la energía en los hogares es posible, lo que repercutirá positivamente tanto en el bolsillo de la ciudadanía como en la consecución de la sostenibilidad. Reflexión y acción: esa es la filosofía de la nueva programación del Centro de Ecología Social (consultar guía de actividades).**
- **El próximo taller de factura de la luz tendrá lugar el miércoles 26 de abril. Las inscripciones, todavía abiertas, pueden realizarse en horario de mañana en el Centro de Ecología Social (Avenida Iker Casillas s/n, dentro del parque Finca Liana).**



La Concejalía de Medio Ambiente, Parques y Jardines y Limpieza Viaria ha puesto en marcha un Centro de Ecología Social –antigua Aula Medio Ambiental de Finca Liana - cuya primera actividad ha sido impartir el primero de los dos talleres previstos sobre la factura de la luz.

Hasta el mes de junio de 2017 se sucederán diferentes actividades en el Centro de Ecología Social (consultar Guía de Actividades en la página web), que buscarán profundizar en la conexión entre los problemas ambientales y los problemas sociales de nuestro presente, tal como ocurre con el tema energético, asunto de plena actualidad debido a los incrementos de la factura que están llevando a cabo las compañías eléctricas.

Según el responsable del Área, Miguel Ángel Ortega, "el cambio de denominación del Aula Medio Ambiental responde al interés de la Concejalía de Medio Ambiente por advertir que los problemas ambientales son problemas sociales y viceversa. También por sacar la educación ambiental y ecosocial de su perfil infantil y escolar, al que remitía la palabra aula: la alfabetización ecológica es una tarea que compete a la ciudadanía de todas las edades".

La reciente subida del precio de electricidad en plena ola de frío, la grave incidencia de la pobreza energética, la lucha contra el cambio climático... todos ellos son temas de máxima actualidad que requieren de espacios para que los vecinos y vecinas puedan reflexionar y aprender al respecto.

Al mismo tiempo, es fundamental también dar pasos prácticos. Así, un mejor uso de la energía en los hogares es posible, lo que repercutirá positivamente tanto en el bolsillo de la ciudadanía como en la consecución de la sostenibilidad. Reflexión y acción: esa es la filosofía de la nueva programación del Centro de Ecología Social.

El objetivo del taller sobre la factura de la luz es doble. Por un lado ayudarnos a optimizar la eficiencia energética doméstica, logrando enormes ahorros con pequeños cambios de hábitos; por otro, entender y reflexionar sobre los entresijos que esconde algo tan cotidiano y desconocido, y que dice tanto sobre nuestro modelo social, como la factura de la luz.

Para Miguel Ángel Ortega, "conocer y reflexionar en común es un primer paso necesario para que la ciudadanía pueda ejercer sus derechos en un tema tan fundamental, y tan urgente, como es la pobreza energética. Es imprescindible que las instituciones nos involucremos en apoyar procesos pedagógicos como estos, que hagan a nuestra ciudadanía más fuerte y más activa a la hora de enfrentar los graves problemas ecosociales que se derivan de un modelo injusto, que es necesario transformar".